

Désignation du futur Directeur du CdL

L'ASBL Comité du lait (CdL) est un organe interprofessionnel paritaire (producteurs laitiers et industrie laitière) dont le siège est établi à Battice. Depuis sa création en 1964, elle est devenue un acteur incontournable dans le secteur laitier en particulier et dans le secteur agricole en général.

Au départ actif comme laboratoire en production primaire laitière (analyses pour le paiement du lait cru), le CdL a élargi ses activités au fil du temps dans le secteur des analyses agro-alimentaires, de l'inspection et de la certification des exploitations agricoles et des entreprises agro-alimentaires.

En 2000, date de la dernière restructuration des comités du lait pour créer un Comité wallon unique, Emile Piraux a pris la direction du CdL de Battice. Il a démarré sa carrière dans le domaine de la qualité du lait en 1985 et est un témoin privilégié des différentes évolutions qu'a connues le secteur laitier en général et les comités du lait en particulier.

Après avoir contribué à faire du CdL un partenaire essentiel du milieu agricole, il prendra sa retraite en novembre 2024.

Annette Königs, Directeur-adjoint et responsable certification, qui est également active depuis 1985, partira à la retraite au même moment.

Afin d'assurer une digne succession d'Emile Piraux, le Conseil d'Administration a entamé les démarches de recrutement au premier semestre 2023.

Réuni ce 15 septembre, il a le plaisir d'annoncer la désignation de Jean-François Heymans, Docteur vétérinaire, comme futur Directeur du CdL.

Jean-François Heymans, 56 ans, de Malmedy, a été diplômé Docteur en Médecine vétérinaire de l'ULg en 1991.

Il a pratiqué la médecine vétérinaire des animaux de rente, principalement des bovins, comme indépendant pendant près de 17 ans à Bièvre, dans le sud de la Province de Namur.

Le Dr Heymans a rejoint l'AFSCA en 2009 comme Inspecteur vétérinaire pour la Province de Luxembourg.

Après avoir été conseiller puis Directeur de Cabinet adjoint, responsable pour l'agriculture et la sécurité alimentaire, auprès des Ministres fédéraux de l'Agriculture entre 2010 et 2016, il est retourné à l'AFSCA cette année-là comme Directeur « Santé animale & Sécurité des produits animaux » à la DG « Politique de Contrôle ». Il a en même temps été nommé Chef des Services vétérinaires pour la Belgique (CVO) et délégué de notre pays auprès de l'Organisation mondiale de la santé animale (fondée en tant qu'OIE).

Depuis le 1^{er} mars 2021, le Dr. Heymans est Directeur général de la DG.

Il a également toujours été actif au sein du milieu associatif, notamment lié à l'agriculture, l'agro-alimentaire ou la médecine vétérinaire, mais pas uniquement.

Jean-François Heymans prendra ses fonctions le 1^{er} avril 2024, permettant de la sorte une transition de plusieurs mois à la tête de l'équipe du Comité du Lait.

Le CdL se réjouit de pouvoir assurer la relève d'Emile Piraux en comptant sur une personne disposant d'une excellente connaissance des secteurs et des acteurs de l'agriculture, de l'agro-alimentaire et du domaine vétérinaire, sans oublier son expérience de la sécurité de la chaîne alimentaire en Belgique, en Europe et à l'international, le tout combiné à ses compétences en management et en gestion d'ASBL.

Afin de compléter le staff, Le CdL est également à la recherche d'un « adjoint à la Direction & responsable qualité », le profil de fonction est disponible sur notre site web www.comitedulait.be.

<https://www.comitedulait.be/uploads/2ff9252ec64c5b29e033feebbee6161c7c96a537.pdf>